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Новый глава управы Селезнев Михаил Борисович провел свое первое собрание с
жителями района, у которых осталось приятное впечатление и в целом встреча прошла
не так плохо, как это было при коллекционере автомобилей.

      

Женщина-праздник Сакибова С. В. на первую публичную встречу с главой управы
явилась как на первый бал - в вечернем наряде, обвешанная жемчугами, с
хозяйственной сумкой в руках. Жители Ясенево хорошо осведомлены об артистических
наклонностях заместителя главы управы по проведению праздников, когда она на
встрече с мэром вошла в образ жителей (см. здесь ), но ее сценический наряд на
протокольном собрании имел вид
непристойный и не соответствующий проводимому мероприятию.

  

По закоренелой привычке старые сотрудники управы перед началом собрания
направились занять места в президиуме. Но Михаил Борисович, видимо, решил
изменить правила игры и отправил всех дружными рядами в зал, чтобы они не
отрывались от народа, а заодно соблюдали субординацию.

  

 Предлагаем для просмотра первый видеоролик по заявленной теме собрания "О
размещении парковок автотранспорта на территории района".
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http://www.yasenevo2.ru/index.php?option=com_content&view=article&id=1302&Itemid=3


Первое собрание с новым главой управы. Ч. 1

Автор: Admin2
19.06.2014 09:33 - Обновлено 15.12.2014 20:22

  

  

{youtube}vIAQBhaMVeM{/youtube}

  

  Текст письма переданный с подписями Селезневу М. Б.
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Вот что мы нашли в интернете по  улице Айвазовского -

http://democrator.ru/complain/10968/likvidatziya_parkovki_na_aiyv
azovskogo_2_6
  

  

  А здесь разрушенные гаражи на Рокотова:
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